

**TITLE: Volunteer Recognition Policy****TITRE : Politique de reconnaissance des bénévoles**

Policy Number	P2023-05
Classification	ADM
Effective Date	November 20, 2023
Responsible Department	Recreation and Tourism
Approval Authority	Council
Supersedes	2008-03
Next Review	2028

Numéro de politique	P2023-05
Classification	ADM
Date de mise en vigueur	Le 20 novembre, 2023
Service responsable	Loisirs et tourisme
Autorité approbatrice	Conseil
Remplace	2008-03
Prochaine révision	2028

POLICY STATEMENT:

The City of Bathurst recognizes and values the volunteers that contribute their time and service to enrich the quality of life within the community.

Volunteer Recognition Night is an awards evening organized by the City of Bathurst to highlight outstanding contributions to community life and achievements of individual volunteers and community groups for their contributions to the community.

DEFINITIONS

Volunteer: volunteers are individuals who reach out beyond the confines of paid employment and normal responsibilities to contribute time and service to the municipality in the belief that their activity will have a positive effect on the community. Volunteers provide programs and services to the residents of Bathurst to help enrich their quality of life.

Community Group: civil society non-profits that operate within a single local community. They are often run on a voluntary basis and are self-funded. Some are formally incorporated, with a written constitution and a board of directors, while others are much smaller and are more informal.

ÉNONCÉ DE LA POLITIQUE:

La Ville de Bathurst reconnaît et valorise les bénévoles qui donnent de leur temps et de leur service pour enrichir la qualité de vie au sein de la communauté.

La Soirée de reconnaissance des bénévoles est une soirée de remise de prix organisée par la Ville de Bathurst pour souligner les contributions exceptionnelles à la vie communautaire et les réalisations de bénévoles et de groupes communautaires pour leur contribution à la communauté.

DÉFINITIONS

Bénévoles : Les bénévoles sont des personnes qui vont au-delà des limites de l'emploi rémunéré et des responsabilités normales pour contribuer du temps et des services à la municipalité en croyant que leur activité aura un effet positif sur la communauté. Les bénévoles offrent des programmes et des services aux résidents de Bathurst afin d'enrichir leur qualité de vie.

Groupe communautaire : Les organismes sans but lucratif de la société civile qui travaillent au sein d'une seule collectivité locale sont souvent gérés sur une base volontaire et autofinancés. Certains sont formellement constitués en société, avec une constitution écrite et un conseil d'administration, tandis que d'autres sont beaucoup plus petits et plus informels.

SCOPE

This policy applies to all volunteers who contribute to community life within the limits of the City of Bathurst.

PURPOSE

To ensure that volunteers are continually celebrated and recognized for the work that they do in an ongoing and equitable way.

PROCEDURES

The Recreation, and Tourism Department will act as the organizing body for the City of Bathurst's Volunteer Recognition Night.

The evening will be organized, planned and scheduled to ensure maximum participation by the public.

Nomination forms (Schedule A) are available at City Hall and on the City's website. They will also be sent by the Recreation and Tourism Department to all local service clubs, groups and associations.

Award nominations will be solicited from the community at large, including City of Bathurst staff and Council who are not directly involved with the program.

Nominations shall be made in writing on the approved nomination form.

Nomination forms will be submitted to the City of Bathurst Recreation and Tourism Department, located at the K.C. Irving Regional Center, beginning January 1 and no later than February 28 each year.

All nominations become the property of the City of Bathurst and will not be returned.

REPEALED

Policy 2008-03 Volunteer Recognition is repealed and replaced with the proposed new policy.

ÉTENDUE

Cette politique s'applique à tous les bénévoles qui contribuent à la vie communautaire dans les limites de la ville de Bathurst.

OBJECTIF

Veiller à ce que les bénévoles soient continuellement célébrés et reconnus pour le travail qu'ils font d'une manière continue et équitable.

PROCÉDURES

Le Service des loisirs et du tourisme sera l'organisme organisateur de La Soirée de reconnaissance des bénévoles de la Ville de Bathurst.

La soirée sera organisée, planifiée et programmée pour assurer une participation maximale du public.

Les formulaires de mise en candidature (annexe A) sont disponibles à l'hôtel de ville et sur le site Web de la Ville. Ils seront également envoyés par le Service des loisirs et du tourisme à tous les clubs de services, groupes et associations locaux.

Les candidatures seront sollicitées auprès de l'ensemble de la collectivité, y compris du personnel de la Ville de Bathurst et du Conseil municipal qui ne participent pas directement au programme.

Les candidatures doivent être présentées par écrit sur le formulaire de candidature approuvé.

Les formulaires de mise en candidature seront soumis au Service des loisirs et du tourisme de la Ville de Bathurst, situé au Centre régional K.-C.-Irving, à compter du 1 janvier et au plus tard le 28 février de chaque année.

Toutes les candidatures deviennent la propriété de la Ville de Bathurst et ne seront pas retournées.

RÉVOCATIONS

La politique 2008-03 concernant la reconnaissance des bénévoles est révoquée et remplacée par la nouvelle politique proposée.



SCHEDULE "A"

VOLUNTEER RECOGNITION AWARD

Award for an individual volunteer or a group of volunteers who have taken a lead role in supporting our community through volunteerism

Application deadline: February 28

PLEASE COMPLETE THE NEXT STEPS TO COMPLETE THIS NOMINATION FORM

Completing this nomination form is a 6-step process. All steps must be completed fully for your nomination form to be considered. Nominees for volunteer recognition can be individual volunteers or groups of volunteers who have taken a lead role in supporting our community through volunteerism.

STEP 1 – RELATIONSHIP TO THE NOMINEE

- 1. Are you nominating yourself for the Volunteer Recognition Award? [] YES [] NO
2. Are you nominating a family member for the Volunteer Recognition Award? [] YES [] NO

STEP 2 – CONFIRM THE ELIGIBILITY OF THE NOMINEE

- [] The nominee is at least 18 years of age.
[] The nominee has contributed to supporting our community through volunteerism. Political and public advocacy work are excluded.

I hereby confirm that the nominee has been made aware of my intent to submit a nomination and has consented to this nomination.

[] I confirm

STEP 3 – PROVIDE YOUR CONTACT INFORMATION AND THE CONTACT INFORMATION OF THE NOMINEE

Please provide your contact information.

Form with fields for Last Name, First Name, Mailing Address, City, Province, Postal Code, Telephone Number, and Email Address.

Please provide the name and contact information of the person you are nominating, If you are nominating a group of volunteers, rather than an individual volunteer, provide the name of the group, the number of people in the group, and the name and contact information of the person recognized as the group's representative.

Form with fields for Name of the group, Number of people in group, Last Name, First Name, Mailing Address, City, Province, Postal Code, Telephone Number, and Email Address.

STEP 4 – DESCRIBE WHY THE NOMINEE DESERVES TO BE RECOGNIZED

Using the space below, please describe in writing the nominee's volunteer contributions. Please describe these contributions in terms of their importance and impact.

STEP 5 – ENSURE THAT WE HAVE PERMISSION TO SHARE YOUR INFORMATION AND THE NOMINEE’S INFORMATION

You and the individual volunteer, or representative of a group of volunteers, you nominate have to provide permission to collect, use, retain, and share the information in this nomination form.

I consent to the collection, use and disclosure of my information as described in this nomination form.

Your Signature

Date (YYYY – MM – DD)

The nominee must also provide his or her permission to use the information related to the nomination.

I, the nominee or representative of the nominated group, consent to the collection, use and disclosure of the information as described in this nomination.

I, the nominee or representative of the nominated group, consent that if selected as an award recipient, I will participate in the awards ceremony.

Signature of Nominee

Date (YYYY – MM – DD)

STEP 6 – SUBMIT YOUR COMPLETED NOMINATION FORM

When you have completed the nomination form, please submit it either:

In person:

KC Irving Regional Centre
Volunteer Recognition Awards Committee
14 Sean Couturier Avenue
Bathurst NB E2A 6X2

Electronically: kcregionalcenter@bathurst.ca

Application deadline: February 28

Thank you for taking the time to complete this application and submitting your nomination!

ANNEXE « A »



PRIX DE RECONNAISSANCE DES BÉNÉVOLES

Un prix remis à un bénévole ou à un groupe de bénévoles qui ont pris l'initiative d'appuyer notre communauté par le bénévolat

Date limite : le 28 février

VOUS DEVEZ SUIVRE LES ÉTAPES SUIVANTES POUR REMPLIR LE FORMULAIRE DE MISE EN CANDIDATURE

Le processus pour remplir le questionnaire de mise en candidature comprend six étapes. Pour que votre formulaire soit considéré comme complet et que la candidature proposée soit admise, vous devez compléter chacune de ces étapes. Les candidats ou candidates peuvent être une personne bénévole ou un groupe de bénévoles qui ont pris l'initiative d'appuyer notre communauté par le bénévolat.

ÉTAPE 1 – VOTRE RELATION AVEC LA PERSONNE CANDIDATE

1. Est-ce que vous présentez votre propre candidature pour le Prix de reconnaissance des bénévoles? OUI NON
2. Est-ce que vous présentez un membre de votre famille pour le Prix de reconnaissance des bénévoles? OUI NON

ÉTAPE 2 – CONFIRMEZ L'ADMISSIBILITÉ DU CANDIDAT

Le candidat est âgé d'au moins 18 ans.

Le candidat a contribué à supporter notre communauté par le bénévolat. Les activités politiques et publiques liées à la défense d'une cause sont exclues.

Je confirme par la présente que la personne candidate a été informée de mon intention de soumettre une candidature et a consenti à cette nomination.

Je confirme

ÉTAPE 3 – FOURNISSEZ VOS COORDONNÉES ET CELLES DU CANDIDAT

Veillez fournir vos coordonnées.

Nom de famille :

Prénom :

Adresse postale :

Ville :

Province :

Code postal :

Numéro de téléphone :

Adresse électronique :

Veillez aussi fournir le nom et les coordonnées de la personne dont vous proposez la candidature. Si vous proposez la candidature d'un groupe de bénévoles, vous devez fournir le nom du groupe, le nombre de personnes qui le composent, ainsi que le nom et les coordonnées de la personne qui agit à titre de représentant du groupe.

Nom du groupe :

Nombre de personnes dans le groupe :

Nom de famille :

Prénom :

Adresse postale :

Ville ou municipalité :

Province :

Code postal :

Numéro de téléphone :

Adresse électronique :

ÉTAPE 4 – INDIQUEZ POURQUOI LE CANDIDAT MÉRITE D'ÊTRE RECONNU

En utilisant l'espace prévu ci-dessous, veuillez décrire les contributions du candidat. Décrire ces contributions en fonction de leur importance et de leur impact.

ÉTAPE 5 – VOUS DEVEZ NOUS DONNER L’AUTORISATION DE COMMUNIQUER VOS RENSEIGNEMENTS PERSONNELS ET CEUX DU CANDIDAT

La personne bénévole ou la personne représentant le groupe de bénévoles dont vous proposez la candidature et vous-même devez nous donner explicitement l’autorisation de recueillir, d’utiliser et divulguer les renseignements contenus dans le formulaire de mise en candidature.

- Je consens à ce que mes renseignements personnels soient recueillis, utilisés et divulgués de la manière décrite dans l’avis de confidentialité figurant au début du présent formulaire de mise en candidature.

Votre signature

Date (AAAA – MM – JJ)

La personne candidate doit elle aussi donner son consentement en ce qui concerne l’utilisation des renseignements relatifs à la nomination.

- Je, la personne candidate ou la personne représentant le groupe nommé, consens à la collecte, à l’utilisation et à la divulgation des renseignements décrits dans la présente nomination.
- Je consens, en tant que la personne candidate ou la personne représentant le groupe nommé, à participer à la cérémonie de remise des prix si moi-même ou mon groupe sommes sélectionnés comme récipiendaire du prix.

Signature du candidat

Date (AAAA – MM – DD)

ÉTAPE 6 – SOUMETTRE LE FORMULAIRE DE MISE EN CANDIDATURE REMPLI

Lorsque vous aurez rempli le formulaire de mise en candidature, veuillez le soumettre à:

En personne:

Centre Régional K.-C.-Irving
Comité organisateur du Prix de reconnaissance des bénévoles
14, avenue Sean Couturier
Bathurst (Nouveau-Brunswick) E2A 3G6

Électronique : kcregionalcenter@bathurst.ca

Date limite : 28 février

Nous vous remercions d’avoir pris le temps de remplir le formulaire de mise en candidature!